
 

 

 
 
 
 
 
 

 
SOYEZ AVEC DE BONNES PERSONNES  

 

As-Salāmu ‘Alaykum wa RaḥmatuLlāhi wa Barakātuh. 

A‘ūdhu BiLlāhi Minash-shayṭāni r-rajīm. BismiLlāhi r-Raḥmāni r-Raḥīm.  

Wa ṣ-Salātu wa s-Salāmu ‘alá Rasūlinā Muḥammadin Sayyidi l-Awwalīna wa l-Akhirīn. 

Madad yā RasūlAllāh, Madad yā Sādāti Aṣḥābi RasūliLlāh, Madad yā Mashāyikhinā, 

Dastūr Mawlana Sheikh Abdullāh al-Fā’iz ad-Dāghistāni, Sheikh Muḥammad Nāẓim al-

Ḥaqqānī. Madad. Ṭarīqatunā aṣ-Suḥbah wa l-Khayru fi l-Jam‘iyyah. 
 

 

 Notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam dit : "Soyez avec les bonnes 
personnes afin que vous soyez en bénéfice." Si vous êtes avec de mauvaises personnes, vous 
n'aurez aucun bénéfice. Il y aura du mal. Notre Saint Prophète salla Llāhu 'alayhi wa-sallam 
fait une comparaison : lorsque vous entrez dans un magasin qui vend de belles fragrances et 
du parfum, vous obtenez des odeurs agréables. Même si vous n'achetez pas, rien qu'en 
restant là, vous obtenez cette odeur agréable. 

 

Et dans les temps anciens, il y avait des forgerons. Ce sont des gens qui travaillaient 
avec le fer. Notre Saint Prophète, salla Llāhu 'alayhi wa-sallam, l'a montré comme un 
mauvais endroit. Si vous vous tenez là - C'est différent pour ceux qui y travaillent, mais 
quand ceux qui ne travaillent pas y vont et se tiennent juste comme ça, ils ont de mauvaises 
odeurs de fumée. Parce qu'ils brûlent certaines choses pour que le fer prenne différentes 
formes. Soit ils ont cette mauvaise odeur, soit le feu peut les attraper. Ce n'est pas bon d'être 
là. 

 

Vous devez être dans de bons endroits. Lorsque vous êtes dans un bon endroit avec 
de bonnes personnes, leurs états, les manifestations et la miséricorde qui descendent sur eux 

viendront à vous aussi. Mais si vous êtes avec de mauvaises personnes, la rage d'Allah جل جلاله 

descend sur elles et les choses qu'Allah جل جلاله n'aime pas vous arriveront. Même si vous ne faites 
rien, ce fardeau, cette obscurité, cette méchanceté et ces difficultés vous arriveront. 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

Par conséquent, les gens devraient être avec les bonnes personnes autant qu'ils le 
peuvent. Ils ne devraient pas rester avec les mauvaises personnes qui ne se réforment pas. 
Les gens peuvent regarder une ou deux fois : s'ils ont l'air de vouloir se réformer, c'est bon 
alors. Mais s'ils deviennent de plus en plus têtus à chaque fois, ils ne devraient pas rester avec 
eux. Parce qu'il y aura du mal pour eux. Il n'y aura pas de bénéfice mais seulement du mal. 

Par conséquent, qu'Allah جل جلاله nous fasse tous rencontrer de bonnes personnes. Qu'Il nous 
mette avec des gens bien insha'Allah. 

Wa min Allah at-Tawfiq. Al-Fatiha. 
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